nadie pueda tachar nuestra actitud, sin que en nuestras palabras pueda verse la menor abdicación de nuestros ideales políticos de siempre no vacilamos en aconsejar á nuestros amigos que frente á Lladó voten á D. Ignacio Girona.

මාත්ත කරන කරන කරන කරන ක

Peregrinación

Aquellos ex-conservadores, eternas rémoras del progreso moral y materialide nuestro distrito, aquellos que con ingenuidad estudiada proclamaban la moralidad administrativa, y á la faz del mundo añadían que en nuestra villa ciertos derechos inherentes al municipio sólo los satisfacían los tontos; ahora, con la misma frescura, emprenden una peregrinación de propaganda electoral recorriendo todas las poblaciones del dístrito, presentándose como mártires fustigados por las iras de los caciques, no atreviéndose á decir la verdad de lo sucedido por no poner en evidencia su rencoroso proceder á la par que las malas artes de que se han valido para alcanzar lo que con tanta obstinación persiguen, ó sea el acaparar los destinos todos de nuestro desgraciado distrito.

Triste papel es el que voluntariamente se ha impuesto el gran Cascarrabias teniendo que depositar su inconmensurable soberbia à los piés de aquellos hacia los cuales sentía versión, de aquellos que con ironía les apellidaba las márfegas de la política y otros epítetos y denuestos impropios de toda persona culta y de todo político serio.

A no ser por su desenfado, á no ser por el color de su tez que le impide sonrojarse, á no ser porque los que lo tratan se apiadan de su poca ilustración tomándole por un Chalan de baja estofa que vive dispensado de poseer lo que tiene obligación de guardar toda persona educada, á no ser por esta serie de atenuantes, nuestro pequeño Neron se veria abandonado por sus actuales aliados, como repudiado se ha visto por aquellos que por espacio de muchos años han militado á su lado engañados por las ficticias energías del que bien estudiado no es más que un espantajo que vende su cacareada integridad al mejor postor. ¿Qué les dirá á sus correligionarios de ocasión en los conciliábulos nocturnos que con ellos celebra? ¿Qué les contará á los concurrentes á los mitins que no sea de todo el mundo conocido? Les dirá que al ver humillada su soberbia, al ver destruida su preponderancia mal entendida y tambalearse un Juzgado municipal; no pudiendo resistir tanto contratiempo ha tomado la saludable determinación de pasarse con armas y bagages al enemigo, engrosando el núcleo de aquellos que con insistencia ahora y en todas ocasiones, conociendole bien, han pedido su aniquilamiento.

Triste fin el del hombre que en otras épocas se ha considerado infalible y omnipotente.

Acompañan en sus correrías políticas á tan justo patriarca unos cuantos irreflexivos que sienten verdadera admiración hacia el incorruptible exconservador, en pago á ciertas libertades más ó menos lícitas que durante su privanza les había tolerado y que en puridad de verdad son unos caballeros que están poco más ó menos á igual altura que su altruista protector.

Con la nueva orientación tomada por los del *Trust*, los del comité conservador exhonerado pasarán á mejor gloria, puesto que los republicanos que de sobras conocen sus desmesuradas ambiciones premiarán tanto sacrificio relagándoles al olvido.

El maridage unión con ciertos políticos ambiciosos, antes daña que beneficia, señores republicanos.

*ඁ෧෧෧෧෧෧෧෧෧෧෧෧෧*෧

Por tercera vez

Los republicanos le desprecian, los federales ya no le conocen, los catalanistas le compadecen y para los lerrouxistas resulta inaprovechable; poco en verdad debe valer cuando en circunstaecias tales ni los del Emperador le colocan túnica.

No para todos resulta igual; no falta quienes le aprovechan y como monigote ó automático polichinel-li es presentado para escalar representación por codos aquellos elementos de este distrito que á todas horas sueñan las riendas y manejo de la cosa pública para con sus fines llegar..... al cielo, cosa que encuentran fácil si su patrocinado llegase á ostentar el acta de Diputado para él tan deseada y que por ahora á D. G. no ha de obtener más qoe la risa del desastre que todo el mundo prevé.

¿Y quienes son estos que tan piraticamente engañan á tan loco-pretendiente á Diputado? Fíjese el público en ello son todos aquellos barbieris politicos incoloros que no ven á D. Candidato mas que para el proporcionamiento de lo necesario para dejar satisfechos sus necesidades todo esto en caso de que se cumpliese el imposible milagro de salir Diputado el infortunado Neula que á estas horas ya se arrepienta de tantos equilibrios políticos y de tantas mudanzas como había hecho para obtener apoyo ó seguridad en el triunfo de estas elecciones, pero el que mucho abarca poco aprieta y esto le ha pasado y si tuviese el talento nacesario para ser Diputado hubiera previsto que los políticos decentes no cambian de camisa tan rapidamente y que para representar en Cortes a un Distrito es necesario jugar limpio y contar las amistades de las personas si no todas de la mayoría de prestigio y arraigo y no las de los escuerzos camorristas que le acompañan.

Otra vez se ha equivocado. Hasta otra.

ものものものものものもん

CRONICA

El candidato de Solidaridad Catalana, D. Ignacio Girona y Vilanova, ha visitado ya casi todos los pueblos del distrito.

Por las impresiones que hemos recibido de la mayor parte de dichos pueblos, podemos ya casi asegurar el triunfo del mencionado candidato.



Hoy será puesto en escena en el teatro de la Asociación «Unión Liberal» de esta villa, por la compañía dramática de D.ª Concepción Llorente, el drama en 4 actos de D. Santiago Rusiñol, titulado *La Mare*.

Dado el éxito que ha venido obteniendo en el teatro Romea de Barcelona, es de esperar que el teatro se verá muy concurrido.



El Domingo último tuvo lugar en Mollet y en el nuevo local del Ateneo, un mitin de propaganda electoral á favor del candidato Sr. Girona.

Hicieron uso de la palabra los señores Maspons y Labrós, Maspons y Camarasa, Plaja y el Sr. Girona.

Los citados oradores se concretaron solamente en recomendar la candida-